

**Frau  
Christine Holz  
Lindauer Segler-Club e.V.  
Brougiertsrasse 31**

**Website: [www.ott-yacht.de](http://www.ott-yacht.de)**

**E-Mail: [info@ott-yacht.de](mailto:info@ott-yacht.de)**

**88131 Lindau**

Meersburg, 9. September 2010

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht

Unser Zeichen

O

## **APHRODITE IOI / RUND UM**

**Sehr geehrte Frau Holz,**

als Segler, Hersteller und Mitglied der Klassenvereinigung der APHRODITE IOI möchte ich Sie und die Organisatoren der Rund Um informieren, dass es bei den IOI-Seglern ein vorrangiges Thema ist, bei der RUND UM 2011 nur noch die kleine Bahn zu segeln. Ich möchte Sie daher bitten, mir vor unserer Hauptversammlung Anfang November Ihre Stellungnahme für einen solchen Fall zukommen zu lassen.

Ich bin nicht nur Hersteller der IOI sondern der Klasse seit Anbeginn sehr verbunden. Mein Vater hatte die erste IOI am See, ich habe meine Frau auf der IOI kennengelernt und heute segeln bereits meine Kinder auf der IOI. Mein Schwiegervater hat die Klassenvereinigung gegründet und ich selbst bin Gründungsmitglied und seit Anfang an im Vorstand, zeitweise auch als Präsident. Sie sehen, die IOI ist für mich viel mehr als nur ein Boot. Die IOI ist Teil meines Seglerlebens um deren Wohl ich immer bemüht bin.

Ich habe seit 1978 über 30x bei der Rund Um mitgemacht. Die Rund Um 2010 habe ich nach den Erfahrungen der letzten Jahre und nach langem Hin- und Her und schweren Herzens nicht gemeldet.

In der Klassenvereinigung bin ich unter anderem für das Meldewesen zuständig und organisiere die Sammelmeldungen. Ich gehöre zu denen, die am Telefon die Segler für die Regatten zusammentrommelt. Wenn ich selbst nicht mehr von der Rund Um überzeugt bin, wie soll ich da in Zukunft andere dazu bewegen mitzumachen?

Hintergrundinformationen und Stimmungen in der Klasse können Sie den beiliegenden Berichten aus unserer Website [aphrodite101.com](http://aphrodite101.com) entnehmen.

Über Jahre hinweg waren wir bei Ihnen stärkste Einheitsklasse und gehören bis heute regelmäßig zu den stärksten Klassen. Dies liegt daran, dass wir der Rund Um schon immer den Status einer Schwerpunktregatta gegeben haben.

Bei der kommenden Hauptversammlung wird es darum gehen, ich selbst werde den Antrag auf Wunsch vieler IOI-Segler stellen, ob die Rund Um in unveränderter Form grundsätzlich als Klassenregatta bestehen bleiben soll.

Ich sehe da nur eine Chance, wenn die IOI die kleine Bahn segeln kann. Sollte dies nicht der Fall sein wird der Status der Schwerpunktregatta kippen und wohl am Ende immer weniger IOIen zur Rund Um kommen. Die Klasse will sich nicht mehr darauf einlassen, ob im Wiederholungsfalle der LSC gewillt ist eventuell eine Abkürzung zu machen.

Mir geht es nicht darum, in irgendeiner Form Kritik am LSC und den Organisatoren der Rund Um auszuüben. Mir geht es darum, Sie darüber zu informieren wie die Stimmung in der Klasse ist und an erster Stelle natürlich darum, die APHRODITE IOI als Klasse bei der Rund Um erfolgreich mit großen Meldezahlen aufrecht zu erhalten. Ich möchte nicht, dass die Teilnehmerzahlen weiterhin sinken, weder bei der gesamten Rund Um noch bei der APHRODITE IOI. Mit dieser Veränderung sehe ich eine große Chance dem entgegenzuwirken.

Über ein Gespräch mit Ihnen bezüglich unseres Anliegens würde ich mich sehr freuen. Vielleicht ergibt es sich ja anlässlich der INTERBOOT. Sie finden mich dort in Halle A 3, Stand 100/11 im Areal des Verbandes der Bodenseewerften als Aussteller unter anderem mit der APHRODITE IOI.

Gerne höre ich von Ihnen,

mit freundlichen Seglergrüßen aus Meersburg

**OTT WASSERSPORT**

**ANTONIUS OTT**

**Kopie an:**

**Dr. Robert Stolze, 2. Vorsitzender LSC**

**Roland Tröster, Obmann für Wettsegelsport LSC**